
N" l3

Décembre 2001

lnfos tllunîcipales



(Exercice zoot

es fêtes de fin d'année sont I'occasion de
se retrouver en famille ou entre amis. Vous

allez fêter le oremier Noëldu nouveau millénaire.
Je voudrais avoir une pensée pour ceux qui ne
pounont pas se retrouver pour raison de santé
ou d'éloignement, et les assurer de notre soli-
darité.
Chaque année connaît son
lot d'événements heureux et
de catastrophes. Comment
ne pas évoquerle teniblê at-
tentat du 11 septembre aux
Etats Unis d'Amérique, ou
l'explosion dAZF à Toulouse,
qui sont venus temir cette fin
d'année et tout ce oui en dé-
coule... Les médias ne man-
queront pas de développer
ces sujets parmi les faits
marquants de l'année 2001 .
Je ne souhaite oas me livrer
à une exégèse et me limite-
rai bien sûr à relater ce qui a
été le plus significatif dans
notre village qui nous est si
cher. où beaucouo d'entre
nous sont nés.
En premier lieu, je ne vou-
drais pas manquer de vous remercier de votre
confiance exprimée aux élections municipales
du printemps, ainsi qu'à vos conseillers. Ensem-
ble nous formons une équipe unie et solidaire
qui souhaite défendre au mieux les intérêts de
tous les chaDellois.
Nous mettons tout en ceuvre pour permettre aux
habitants de vivre dans un environnement
agréable. Nous nous efforçons de nous doter
d'équipements modemes, en effectuant les tra-
vaux d'entretien et de modemisation du patri-
moine.
Lannée 2001 a connu d'importantes réalisations
avec l 'assain issement à la Chapelle et à
Grésignac, l'aménagement de I'espace paysa-
ger du centre bourg, la mise en place du tri sé-
lectif... pour ne reprendre que les principales
opérations. Elles ont bénéficié de subventions

importantes afin de limiter au maximum le coût
pour notre collectivité.
Le niveau d'imposition ainsi que l'endettement
restent parmi les plus faibles du canton.
En 2002les travaux de rénovation du foyer com-
munal seront réalisés. sol et peintures ainsi

qu'un programme de voirie.
Egalement le programme
d'éclairage publique sera
réa l i sé  (La  Moréz ie  -
Lacroix, Lort ige et
Grésignac
Cette fin d'année va mar-
quer une étape importante
de la construction euro-
péenne, avec l'arrivée de
I'euro dans nos porte-mon-
na ie .  C 'es t  un  oas  u t i le
même s'il est j'en conviens
contraignant et nécessitera
une transition pour trouver
les nouveaux repères. La
tentation de convertir en
francs est inéluctable mais
nous nous y habituerons
raDidement.
Comme chaque année, je
ne voudrais pas achever ce

propos sans avoir une pensée émue pour tous
ceux qui ont hélas connu de dures épreuves de
la vie. Je voudrais féliciter tous nos jeunes qui
ont connu des succès et les encourager pour
la suite de leurs études. Je dois aussi remercier
les personnes qui oeuvrent dans les différentes
associations pour animer notre commune. Je
me tiens bien sûr à la disposition de chacun
d'entre vous pour vous accompagner si besoin
dans vos diverses démarches administratives.
Avec vos conseillers nous restons à votre écoute
et souhaitons que la nouvelle année vous per-
mette la réalisation de vos projets.

Bonne santé et bonne année.

Christian VI\LLADE
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SEAI\CES DU CONSEIL MIJMCIPAL

2U0tn00l

Modification des statuts de la Lizonne.
Adhésion de la commune de St Aquilin-
Repas communal frxé, au 09/02/01servi par le restaurant Femand de la Tourblanche.
Demande de classement des tourbières au titre des sites touristiques ou en enclos piscicole.
Pompe de la Barde à peindre.

031021200r

Point des difiérents travaux :
-Lavoir de Grésignac doit être refait par M LAGARDE
-Mur de la cour de Marguerite LACROIX entièrement refait et remonté en pierres apparentes
jointees la semaine du 12 féwier par l'association C3P

-Achèvement de l'aménagement du hangar
-Rampes de pont détruites par la tempête refaites
-Prévision des peintures extérieures de la salle des €æs (3 devis demandés)
-Curage des fossés
-Présentation des maquettes de la flore et la faune pour les tourbières
-Prévision de plantations d'arbre au cimetière à croissance limitee type magnolia
-Versement du contingent aide sociale
-Association loi l90l arts et culture en verteillacois s'occupera d'organiser une joumée fesive-

t7tt2t200l

Présentation du schéma de rénovation du puits.
Résultat d'appel d'ofte ; ouverture des plis :

a) Assainissement

S O C : 65s 135 F
LAURIERE : ......... 570 761 F
DUBREUIL : ......... 542 471 F
CASTELLO:......... 555 872 F
MONTASTIER:. . .  523 611 F
SOGEA :................. 635 282 F

b) Station d'éouration :

vorsrN (36)........... s40 os3 F
AQUA (33) ............. 794 62s r

Iæs entreprises MONTASTIER du Bugue et Jean VOISIN de CFIATEAIIROIIX ont éte rete-
nues, et le devis VOISIN a été relu à la baisse après discussion des varialtes et arrêté à :

391 31s F.
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-Mise en place du conseil municipal et élection du maire et adjoint
-Christian V{LLADE maire sortant cêde la présidence de seance à Robert Poirier doyen de I'as-
semblee I

-Christian VALLADE et Robert POIRIER sont réélus maire et adjoint à l'unanimite ;
{hristian VALLADE remercie les conseillers de leur confiance et les assure de son dévouement
au service de la commune et de tous les chapellois. II feliciæ tous les élus et rappelle l'excellent
climat qui a régné au cours du mandat précédent en soulignant que tous les résultats obt€nus
étaient le ûuit du travail de toute l'equipe et souhaite qu'il en soit de même pendant ce nouveau
mandat.

-Il est ensuiæ procedé à la désignation des délégués de la commune dans les différentes commis-
sions.

-Decision de reconduire la lutûe contre les ragondins l'hiver prochain
-Délibération de soutien à l'installation de relais pour telephones portables
-Attribution de 500 F de subventions pour un voyage à Paris de 2 enfants scolarisés à Nanteuil
-Preparation du budget : etude pour la salle des fêtes de faisabiliæ d'une chape * carrelage au sol
et prévision de refaire les peintures

17104/2001

-Vote du compte administratif 2000 adopté à l'unanimité moins une abstention (le maire).
-Vote du budget primitif 200 I à l'unanimité.
-Accord d'indemnisation du percepteur.
-Programme d'effacement du réseau électrique de Grésignac et de l'extersion vers la Morézie et
la Croix avec subvention du symdicat départemental. Le maire rappelle ses différents contacts à
ce sujet, accord du conseil.

-Traitement des taupes et ragondins : la commune est adhérente du groupement déparùemental de
lutte contre les ennemis des culture, ce qui permet aux habitffrts de bénéficier de prestations pour
éliminer les taupes notamment à moitié prix.

-Accord pour le prêt de notre tivoli pour le marché de nuit de Verteillac.
-Travaux de voirie : curage de fossés sur les voies la Fey'nie, Lortige, Puygrand, les Granges, Bas
de la motùe , route de Grésignac à la rivière...

-Désherbage des routes secondaires.
-Programme de point à tomps sur le réseau communal.

08/05/2001

-SICTOM : désignation de 2 délégués titulaires, pas de suppleant.
-SIVOS : désignation de 2 délégués titulaires, pas de suppléant.
-SYNDICAI DE GESTION du collège de Mareuil : 2 titulaires et ur suppléant.
-Information sur les différentes réunions de la communaute de commune.
-Assainissement démarrage des travaux prévus semaine 23.
-Electrification publiçe : les travaux dewaient se râliser dans I'annee.
-Projet de travaux de voirie revêternent si subvention d'Etat suite à la æmpêæ devis de 230 000F.
-Salle des fêtes.

09106/2001

Compte rendu par Ch. VALLADE de la réunion de Nontron à laquelle il a participé sur la constitu-
tion des Pays



-Prêt du Tivoli au syndicat de pays pour la manifestation prévue aux tourbières de Vendoire en
compensation des travaux faits aux tourbières.

-Un tarifde location est fixé à I 00 F par ferme pour tous les utilisateurs et la gratuite sera accordee
aux associations de la commune.

-Le tarif de location de la salle des Ëtes est fixé à 200F pour les habitants de la commune, l'inven-
taire de la vaisselle sera refait et elle sera complétée selon les besoins.

-Achat d'une tondeuse en remplacement chez Macaisne à Verteillac.
-Presentation du rapport de gestion du sldicat d'adduction d'eau adopé.
-Plantation du mai collectif: un magnolia est choisi, et il en sera planté également un au cimetière.
-Inondations de la Somme : subvention exceptionnelle de 1fi)0 F pour les sinistrés plus 500 F de la
sociéé de pêche versées à l'union des maires de la Somme.

26t07DOïl

-Assainissement : l'entreprise Montastier qui a eu du retard débutera les travaux le 28 Août.
-Iæ maire informe les conseillers qu'il a obtenu une subvention complémentaire du Conseil Général
de 55 800 F ce qui porte le total de subventions pour ce dossier à : 785 fi)OF

-Effacement du réseau du secteur la Morézig le maire informe le conseil de l'étude qui lui a éte
presente et qu'il n'accopte pas atûendu qu'un enfouissement avait eté demandé et que les travaux
sont prévus en aérien. Il demande que les travaux soient diÊÊerés, et l'étude reprise pour une
realisation de l'effacement.

-Les crédits nécessaires à cette opération seront prélevés sur l'enveloppe départementale ligne
environnement pour nous donner satisfaction.

-La réalisation des travaux devrait intervenir fin 2001 et au cours du premier semestre 2002 pour
Grésignac où l'effacement a par contre bien été pris en compte. Les travaux de nouvelles lignes
seront pris en charge à 100% par le syndicat départemental, seules les modifications de point
d'éclairage sont à la charge de la commune avec prêt à 0 o/o sur I0 ans.

-Ordures ménagères : la mise en place du tri sélectif a été décidée par le SICTOM. Cela se
traduira par la mise en place de points de ramassage avec équipements de containers specifiques.
Des réunions d'informaton seront organisees et des documents adressés aux familles.

-La taxe pour 2001 est fixee à 300F pour 2 personnes et 350F au-delà ainsi que pour les gîtes et
locations saisonnières.

-Emploi CES : recrutement de M DEXANS à l'essai pendant un mois à partir du 15 août.
-Abattage des cyprès sur la place de l'église et prévision des 2 peupliers aux tourbières.
-Subvention du Conseil Général de 54 934 F pour les tralaux de rénovation de la salle des fttes.
-France Télécom augmentation de la cotisation pour les artères aériennes fixee sur la comnune à
200F/Km et 150F/m2 pour I'emprise au sol à la Borie.

-Avis favorable à I'aire geographique pour le pays du Nord Dordogne auquel nous appa.rtenons.
-Aménagement du jardin public : un constat a été fait avec I'archiæcte, certains arbustes seront
remplaces à partir de novembre.

2510912001

-Communaute de commune : informations sur diverses réunions, decision de ne pas accepter le
rattachement de la voirie à la communaure

-Contrat CNP d'assurance du personnel reconduit pour un an par convention.
-Retrait du SIVOS des Garennes du réseau du Ribéracois.
-Assainissement : les canalisations sont achevées et le contrôle caméra a éte effectué. Un bran-
chement défectueux doit être refait.

-læs travaux de station d'épuration doivent débuter vers le 15 octobre et durer un mois.
-Ir coût total de I'opération doit s'élever à 1 240 000F et sera financé par 785 000F de subven-
tions un prêt relais pour avance de TVA de 250 000F à 3.8olo sur 2 ans en atùendant le rembourse-
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ment de la TVA et un prêt pour l'investissement equivalent sur 12 ans. Trois banques seront
consultees : Credit Agricole, Caisse d'Epargne, et Dexhra.

-L arbre de Noel des enfants est fixé au samedi 15 Décembre à 15h30, tous les chapellois y sont
invités pour déguster la galetûe avec les vingt €nfants scolarisés au primaire et leurs familles.

-Decoration de Noel, une guirlande endommagee suite à la tempête est à changer.
-Comite de jumelage du canton : information sur le programme du dixième anniversaire de la
signature officielle de la cbarte et reception de la délégation italienne le 20 octobre.

-Enregistrement de versement pour l'utilisation de la salle des fêtes : Mmes DARIAS, CUISI-
Nm& GUILLX et comite des fêtes de Fontaine pour I'utlisation du tivoli.

-Prévision de plantation de 2 à 3 a"rbres d'omement au cimetière à développement limite.

03/lt/200r

-Projet de travaux DGE 2002 : dossier de voirie envisagé en 2001 à presenter en lue d'obtenir une
subvention de l'Etat et du Conseil Général. Des travaux supplémentaires sont à envisager secteur
de Rochat avec un problème au pont sur la Pude. Le chemin mitoyen avec ST Martial nécessite
de combler des nids de poul€, contact sera pris avec le maire de St Martial pour améliorer la
situation au moindre coût

-Le chemin des tourbières sera reparé avant la fin de l'année par les employés commutaux €n
utilisant le camion de la CCCV, afin de combler les nids de poule

-Les travaux à la salle des fêtes ont débuté pour les peintures exterieures.
-Ceux de I'interieur sont prévus en début d'année entre le 15 Janvier et fin féwier pour le sol.
-Assainissement : les travaux avancent normalement selon le calendrier préw et devraient s'ache-
ver les semaines 47 ou 48.I1 est décidé de mettre en place des clôtures grillagées pour proteger
les 2 stations d'assainissement.

-SICTOM : le rapport d'activité est approuvé le passage au tri sélectif s'effectuera comme prévu
à partir du 5 novembre.

-Le maire informe I'assemblée que le systeme retenu depuis de nombreuses années sous forme de
redevance prendra fin cetùe année. Il rappelle que nous sommes la seule comrmrne à l'appliquer
sur le cânton et que cela avait pu être obtenu à titre dérogatoire faisant valoir un souci d'equité
par rapport au service rendu plutôt que d'imposer en fonction de I'assiette du foncier bâti. I
rappelle qu'une demande lui a éte faite à plusieurs reprises par les services fiscaux pour cbanger
de systeme. En conséquence à partir de 2002 la repartition se fera comme dans toutes les com-
munes.

-Rapport d'activité 2000 du syrdicat de pays : adopté.
-Râpport d'activit€ 2000 du syndicat scolaire de Ribérac.
-Rapport d'activiæ 2000 du syndicat de la Lizorme : adopte.
-Déplacement de 2 poteaux EDF sur la ligne qui alimente les Granges - Chez Marou pour des
raisons de securité en cas de tempête. L'intervention aura lieu le 4 féwier 2002 et sera integrale-
ment prise en charge par le s1'ndicat départemental, suite à des négociations

-Equipement informatique et communication : accord pour un branchement Inteme! la Préfecture
utilisant de plus en plus ce moyen de communication en temps reel pour toutes informations et
envoi de fichiers.

-Information du maire suite aux atûentats de NEW YORK, la mise en place du plan Vigipirate
renforcé, et du plan BIOTOX (protection contre les attaques chimiques) les informations ont
immédiatement été affichees pour les habitants le 1". Novembre sur les tableaux publics.

-Le maire informe I'assemblée du courrier reçu de Madame BOGAERT Anne Marie proposart
de rétrocéder un lopin de terre de quelques m2 près de la salle des fêtes contre une concession au
cimetière. Ch. VALLADE précise qu'il y a possibilité de realiser un acte administratif, condition
indispensable à cette transaction sinon les frais seraient sans aucule mesure avec la valeur du
terrain. Par ailleurs il convient de se rapprocher des services du cadastre pour vérifier la faisabi-
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liæ sans fi*ais. Si ces 2 conditions sont réunies un avis fuvorable est émis.
-Conversion des diftrents tarifs en euros : elle sera pratiquee selon la règle des anondis et à
l'entier supérieur.

-Enlèvement du grillage très vétuste situé le long de la place de l'église.
-Distribution de chocolats pour nos aînés comme les annees anterieures.
{uirlande de Noel : decision de rajouter une décoration le long de l'allee de l'église.
-Reparation du lavoir de ftsignac : necessié de changer les pannes très abîmees, accord du
conseil, la totalite des travaux maçonnerie charpente couveftr.rre se sera élevee à 29596 F fr-
nance par 14609 F de remboursement d'assurance, 5340 F de subvention européenne pour réno-
vation et le solde : 9647 F sur les fonds propres de la commrme.

15n2t2001

-Compte rendu d'activite 2000 du SIVOS, du syndicat d'eau, du ryndicat de la Pude adoptes.
-Assainissement : bilan des travaux achevés da:rs de très bonnes conditions.
-Convention de facturation de I'assainissement avec SOGEDO (2 versements pour toutss les
habitations bénéficiant d'un tabouret pour le raccordement au réseau (finjanvier et en novembre)

-Conditions d'application des 35 heures à partir du premierjanvier 2002.
-Iæs élections présidentielles auront lieu le 28 awil et le 5 mai, celles des députés le 9 et 16 juin.

TRAVAUX2OOl

Bâtiments - Voirie - assainissement:

-Réalisation de rattrapage de chaussée sur plusieurs voies com-
munales (point à temps), arasement curage de fossés, busages.

-Realisation des chantiers de canalisations et des stations d'épu-
raton pour I'assainissement collectif à Grésignac et la Cha-
pelle.

-Reconstruction du mur et du puits place de la mairie.
-Râlisation de l'aménagement paysagêr de la place du centre
bourg.

-Restauration du lavoir de Gresipnac entièrement refait.

Environnement

-Nettoyage de la Pude : poursuite du programme râlisé par l'équipe rivières qui a fait un excellent
travail.

-Curage de fossés.
-Campagne de destruction des ragondins, merci à tous les opérateurs qui se chargent les carotûes
et d'app rovis ionner les radeaux.

-Achèvernent du massif d'omement à côte du local technique; plantation de végétaux.
-Realisation de l'espace d'agrément du centre bourg.
-Nettoyage des tourbières
-Mise en place du tri sélectif: équipement en containers, passage hebdomadaire pour les ordures
ménagères.

-Abattage des cyprès malades place de l'église.
-Mise en place de parneaux de lieudits.
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Rapnel
Aux on Nr pas pERTURBDR LE F0NCTIoNNEMENT DU SECRÉTARLAT DE MArRrE, IL Es"r RAppELÉ euD

LES JOURS ET HORAINTS D'OUVERTTIRES AU PUBLIC SONT EXCLUSIVEMENT LITT,TITÉS A.U MARI)I NN

14H00 À 18H00 rr SAMEDI DE 9H00 À12f00. UERCr DE vorRn coMpRÉHENsroN,

INFORMATION

-Marie France et Serge BEAUDOUT informent les habitants de
la rénovation du pigeonnier situé daff le parc. Celui-ci sera
ouvert à la visite à l'occasion des joumées du patrimoine.

-Félicitations pour cette initiative visant à sauvegarder les riches-
ses architecturales de notre commune.

Récompense

Laurent et  Kar ine
compenses au con-
lon de l'agriculture à
une médaille de bronze
cuit. Nos félicitations à
naissent Ia qualité des

Gendron ont été ré-
, cours général du sa-

Paris en obtenant
pour le foie gras mi-
cejeune couple de producteurs dont les Chapellois con-

produits réalisés dans le respect de la tradition, tout en

89 ans
94 ans
72 ans
46 ans

ans

éprouvées.

respectant les exrgences des normes européennes.

ETA*TCML

Au cours de 2001 nous avons enreqistré :

Décès :

22/02 : M BAUDINAUD Henri
23102 : Me LORTIGE Marsuente
l9103 : M. HURIEBISE Jean
02/08 : Mlle HUBERT Svlvie assassinée à PARIS

: Grand pére de Marie Josée et Eric Beau

Nous adressons nos sincères condoléances aux familles durement

Arrivée de nouvelles familles

au bourg :
Mme M. Lalande Pascal.

Chez Conan :
Mme et M. Smiths, en résident permanent.

Nous leur souhaitons la bienvenue.

Des oublis dans ces di.fferents reqjljllg! pÛjLpl! Mlplllljry-merci de nous les sisnaler. et de
nous en excuser



(Exarcicz zoor Fcge 19

\.IEASSOCIATIVE

Les différentes Assocrations ont tenu leur assemblée générale et arrêté pour certaines leur calen-

drier d'activités 200 l/2002.

Amicale Laique

24nll2o0l : repas à 19h30 post voyage en Autnche - Hongrie avec projection du film de Simone

P " i ' " . " t e x p o s i t i o n d e p h o t o s d e p u i s p l u s d e 2 5 a n s d e v o y a g e à t r a v e r s l , E u r o p e d o n t l a
destination 2001 aura été la plus longue en durée ( 10 jours) et distânce (4500Km) avec sx pays

traversés : Suisse, Lichtenstein' Autriche, Allemagne , Hongrie, et France

01ll2l2ù0l Loto à 20h30

15n2l2}Ol: Noël des enfants de la commune, avec goûter, galette des Rois offerte à tous les

habitants.

09-10/05/2002 : Voyage en Normandie , Inscriptions auprès de Simonc Poirier, dés que possible

(versement d'arrhes obligatoire à l'inscription) places llmitées

2810712002 : Repas champêtre à Gréslgnac

Entre le15et30/08/98:Voyaged'AoûtenANGLETERREouJERSEY-GUERNESEY

Yosa : tous les vendredis à 15 heures'

Le programme prér.t a été réalisé à la satisfaction générale. Robert POIRIER ayart exprimé le

væu d,être remplacé au poste de trésorier après plus de 30 années passées à cette fonction a été

remplacé par Jean Claude Rougier. Il reste trésorier adjoint. Christian VALLADE a rendu hom-

mage à I'important travail réalisé par Robert qui continue d'être parmi les piliers de l'association.

toujours disponible. Le reste du bureau a été reconduit à I'unanimrté

Tous nos remerciements à tous les membres actifs qui se dépensent sans compter pour chaque

manifestation.

llarmonie contact

Tous les mercredis glTnnastique de 14h30 à 15h30 sous l'animation d'Amie Quéré qui fait le

bonheur des l7 participants assidus.
Madele ineHesemansaétérecondui teàIaprés idenceàlademièreAssembléegénérale.
Un couscous sera organisé en mars 2002'

Croix Rouse

Unecol lectcaeul ieu le jourdurepascommunalrappor tant lS00F,cet tccoquet tesommeadt i
remisc par Madeleine Hescrnans à la Croix Rouge de fubérac. Merci à Madeleine pour son dé-

vouement et la coordination locale ct à tous les généreux donateurs'
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Chasse et Pêche

Un bilan de saison très satsfaisant a été presente à I'assemblee genérale de la pêche le samedi
l5ll2/2001. Iæ plan de chasse départemental a été retenu. Divers lâchés auront lieu, et le repas
d'hiver est programmé le 02/0212002 .Maurice FAVREAU et Gilbert PALMIBR ont eté recon-
duits à la présidence des sociétes de pêche et de chasse.

I,IAGENDADUMAIRE :

A ttre d'illushation quelques réunions notées au cours du demier trimestre

Sur le nlan municipal :

03/10 VERïEILLAC : l4h à 18h30 réunion des maires de la communaute de communes avec les
services de la légaliæ de la préfecture.

02llo : BOIJJ-AZAC : 9 H, congrès départemental des Maires de Dordogne.

l9-21/I0 : Réception de la délégation italienne.

29/10 : BOWAZAC, th Agora V' Entretens Annuels du Tourisme en Périgord.

lllll : Cérémonie commémorative. 82 eme anniversaire de l'armistice.

16/11 : PERIGUEIX l5H conférence du Professeur LAMY de Limoges sur I'architecture et
l'environnement et remise des prix aux laureats de la rénovation dans nos campagnes < coup de
pouce au patrimoine >.

20lll : PARIS, congrès des maires, accueil par Bertrand DELANOE, allocution du Président de la
République, soiree au Sénat en présence des Parlementaires du Département.

21111 : Congres et salon des collectivites, rencontre avoc nos députés et sénateurs à l'Assemblée
Natonale. Lancement de l'opération Noel en Périgord chez FAUCHON célèbre boutique de
produits raffinés avec une cinquantaine de produits du Périgord sélectionnés et vendus dans tous
les magasins à PARIS - NEW YORK - TOKIO et MILAN.

22lll : Poursuite du Congrès intewention du Premier Ministre et salon de l'Education.

28lll : VERIEILLAC l8tl communauté de communes représente par Patrick BEAU.

29lll : BORDEAIIX Conseil Régional.

29/ll

03/12

03/12

VERTEILLAC l0Fl communauté de communes représente par J.C. ROUGIER.

RIBERAC 14H30, Syndicat de pays représenté par R. POIRIER.

: PERIGUETIX l8H Préfecture Inspectrice d'Académie.

08/12 : l8H Mareuil caseme des pompiers Ste Barbe, Baptême du centre Michel FAYE.
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10/12 : PERIG{JEIIX 20H30 NT? remise des eclats du sport aux atùlètes du Périgord en prê
sence du Directeur du Tour de France cycliste.

13/12: BOWAZAC, l8H Agora assemblee genérale du syndicat mixte départemental des dé-
chets de la Dordogne.

l4l12 : VERIEILLAC f 8 H €te du Syndicat d'initiativg 21H réunion conseil municipal.

l5l12 : l lH Vendoire, remise de distinction à Claude FAYE Conseiller Genéral ordre national du
Mérite, et à Alban BOURINET Maire honoraire, Palmes Académiques.

15H : Arbre de NoéI.

Sur le nlan associatif:

30/09 : la Chapelle l7H réunion de bureau du jumelage.

l9l10 : Périgueux l7H accueil de la délegation italienne de Fontanetto Po, présentation de la
capitale Périgourdine et du départemenl

l9H Verteillac pot de bienvenue à la mairie, répartition dans les familles.

20/10 : 9ll30 Périgueux, accueil de Madame FELICI Consul d'Italie, Déplacement à Ilautefort
avec la délégaûon italienne pour la visite du château, 18h30 accueil du Sous Préfet et du Députe
pour le vemissage des expositions, allocutions des personnalités, signature de la charte et finer
€uropeen.

2ll10 : \4siæ du centre multimédia à la communauté de communes. messe et inauguration d'un
pameau 

_

l9h : dîner collectif à la TOURBLANCIIE.

3/ll : LA Chapelle l?H réunion de bureau du Comité de Jumelage

18H30 réunion de la commission LOTO.

9/ll : VERIEILLAC, Iæto du Comité de Jumelage

l0/ll : la Chapelle 20H30 assemblee générale de l'Amicale Laique.

24/ll : soir.æ retrouvailles de I'Amicale , expos photos de plus de 25 années de voyage à travers
L'Europe, films, repas choucroute.

Ol/ 12 : 2OH3O lnto Amicale laïque.

8/12 : 19H30 Bertric Buree réunion du bureau du jumelage

20H30 soirée retrouvailles Comité de Jumelage, film photos , dîner.

15/12 : l5ll30 : Noel des enfants de la commune.

l7l12 : PERIGUEIIX 18[ Conseil d'administration F.O.L.

20112 : PERIGUEUX l8FI, F.O.L, projet fedéral 2002.
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FISCALITE

Habitation

F oncie r  B at i 11  s4% 12.39%

Fonc ier  non ba t i 52.25% 61.100/o

P rofession n elle
1022%

T a x e  d ' h a  b i t a t i o n

7 .0  0o /o

6 . 0 0 %

5 . 0 0 %

C o m m u n e C anton

1 3 0 0 %

1 2  0 D o / .

1 1  0 A o / r

1 0  0 0 %

ls,Fr1 1  I 4 0 / .

7 0  0 0 %

5 0  0 0 %

3 0.00 0r

1 0  0 0 %

, 1 0  0 0 %

E  n  d  e  t t e  m  e  n  t  ( A  n  n  u  i t é  l H  a  b  i t a  n  t )  -  R  e  f  :  2  0  O  0

5 0 0  F

4 0 0  F

3 0 0  F

2 0 0  F

1 0 0  F

O F

C  o m  r n  u n c C  a n t o  r
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